

CONSEJO DE LA SUPERINTENDENCIA DE TELECOMUNICACIONES

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 067-2012

A LAS NUEVE HORAS DEL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2012

SAN JOSÉ, COSTA RICA



SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 067-2012

Acta de la sesión ordinaria número sesenta y siete, celebrada en el Auditorio de la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos, a las nueve horas del 02 de noviembre del 2012.

Preside el señor Carlos Raúl Gutiérrez Gutiérrez. Asisten los señores George Miley Rojas y Maryleana Méndez Jiménez.

Se deja contancia de que esta sesión, por motivos de espacio, se llevó a cabo en el Auditorio de la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos, en virtud de haber sido convocada la totalidad de los funcionarios de la Superintendencia de Telecomunicaciones, pues se trata una sesión de reconocimiento a la labor del Miembro del Consejo, George Miley Rojas.

ARTÍCULO 1

ASUNTOS DE LOS SEÑORES MIEMBROS DEL CONSEJO.

Reconocimiento al señor George Miley Rojas, por su gestión como Miembros del Consejo de la Superintendencia de Telecomunicaciones 2009-2012.

De inmediato hizo uso de la palabra el señor Carlos Raúl Gutiérrez Gutiérrez, Presidente del Consejo, para hacer ver que esta es una sesión formal del Consejo y se propone como único punto el reconocimiento al señor George Miley Rojas por su labor como Miembro del Consejo de la Superintendencia de Telecomunicaciones. De inmediato los señores Miembros del Consejo proceden a brindar una exposición la cual se copia a continuación:

"CARLOS RAÚL GUTIÉRREZ GUTIÉRREZ:

Queremos que esto sea un acta formal del Consejo y que quede documentado lo siguiente, incluyendo lo que Ustedes quieran añadir en el orden de la palabra que se asigne. Ya somos minoría los que empezamos en la SUTEL. SUTEL empezó con los funcionarios de la ARESEP que estaban en telecomunicaciones, con los funcionarios de la Oficina de Control Nacional de Radio y con los Miembros del Consejo.

En menos de 4 años esto se ha convertido en una verdadera Institución pública, tiene no solo personal, tiene presupuesto, tiene objetivos, tiene impacto en la vida pública del país, y sobre todo tiene impacto en la economía del país. Aquí entramos en un sector que hasta la fecha había estado totalmente en manos del Estado.

Personalmente creo que la abdicación del Estado en ser líder en este sector era necesaria porque, no por cuestiones ideológicas sino porque la tecnología avanza a un paso increíble, la tecnología es la esperanza de este país y de todos los países en seguir creciendo, ya no se puede crecer en todas las actividades, sobre todo ingeniería, transporte, cambio climático, etc., la tecnología nos abre un nuevo universo de crecimiento y la única manera de que Costa Rica pueda aprovechar la tecnología es con el esquema propuesto, es el esquema donde haya libre competencia, donde los actores sean múltiples, variados, distintas capas, privados, públicos, como quieran, pero tienen que ser basados en la mayor capacidad de innovación. Tenemos que felicitarnos de estar en este



SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 067-2012

sector, creo que es lo más atractivo que hay.

En cuanto al ciclo de los Miembros del Consejo, por primera vez se cierra un ciclo, los Miembros que vengan no van a haber participado en esta etapa, sin embargo, estoy seguro que podrían aportar, pero no es comparable con el esfuerzo que se realizó en estos años, como lo dije anteriormente por la visión y la capacidad de enfocarse en los objetivos más importantes casi de manera "testaruda" de George.

Creo que George Miley sacó adelante algo que era difícil de sacar adelante, algo que nunca se había hecho y que no está completo, pero a los que nos quedamos aquí nos toca completarlo y lo más importante de este ciclo es que es un sector básicamente en manos del sector privado, no hay nada más natural, creo, que George Miley vuelva al sector privado, al sector internacional.

Las telecomunicaciones son internacionales y mucha gente que nos acompaña hoy viene del sector privado y los que nunca han estado en el sector privado y seriamente planean participar en telecomunicaciones a largo plazo, ya les llegará el momento donde les tocará, porque sin esa esencia, sin esa comprensión de estar en el sector privado, no podemos ser buenos reguladores, entonces no hay que tener miedo, no tienen que irse, pero consideren que estamos en una interacción regida por la tecnología, luego por el capital privado y por las relaciones internacionales y Costa Rica es una manchita en el mapa.

Tenemos que pensar siempre en términos de tecnología, de sector privado, de relación internacional, creo que con esto cierro mis palabras y le deseo a George lo mejor de volver al sector privado, de quedarse en la tecnología, no se está yendo de la ingeniería civil y de ver este negocio como lo que es, un negocio internacional. Le paso la palabra a Maryleana, y después George y después a los que quisieran hablar en esta sesión, gracias.

MARYLEANA MÉNDEZ JIMÉNEZ:

Buenos días. Bueno, realmente se cierra un ciclo, creo que hace un año estaba en este mismo proceso y hablábamos del tema y teníamos toda la confianza puesta en que el trabajo iba a seguir adelante, que se iba a hacer muy bien, hoy no soy yo, es George. Dentro de unos años vamos a ser todos, o sea los que estamos aquí sentados, los que no vamos a tener el gusto de trabajar con Ustedes.

Creo que lo duro de la regulación está en manos de este equipo de trabajo, de este equipo de gente, es responsabilidad de todos y una gran obligación con el país, sacar una tarea muy fuerte en adelante, que se ha hecho, a la fecha, muy bien, con muchas oportunidades de mejora sí, sin embargo, creo que hemos avanzado notablemente y así los indicadores nos dan la razón tanto en número de servicios, como en calidad de los servicios, como en tarifas, es decir que hemos avanzado notablemente en el mercado.

Hace 3 años, 8 meses, según leí en la contabilidad de George, nos conocimos una mañana de un 26 de enero en la Autoridad Reguladora en una mesa de sesiones donde nos dijeron: ustedes de aquí en adelante son compañeros de trabajo, nunca nos habíamos visto, nos saludamos y terminamos teniendo cosas en común respecto a los trabajos anteriores, éramos competencia directa, y realmente tuvimos la oportunidad de generar muchas cosas nuevas.



SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 067-2012

Creo que lo más retador y lo más bonito de este trabajo ha sido abrir brecha y generar cosas nuevas y tener la mesa abierta para ser creativos, la mesa abierta para tener todos esos insumos de la ciencia, de las ingenierías, de la economía, para todo eso juntarlo, hacer una licuadora y sacar una solución, la mejor no necesariamente, pero es una solución, que nos critican, siempre, pero bueno que alguien se atreva a proponer una solución diferente, es muy fácil criticar pero no es fácil proponer soluciones.

Creo que George ha tenido un papel fundamental en todo esto, es un hombre muy trabajador y un joven hombre de familia que también creo que tiene muchas ventajas, pero sinceramente en las despedidas no creo, no creo que la gente aún cuando se va rotundamente desaparece, no, si uno siempre tiene a la persona a un click de distancia, ahora menos que nunca, a un click de distancia, a una llamada telefónica, a una entrada en Facebook, realmente la gente en este momento menos que nunca esta cerca de nosotros, entonces creo que George lo que deja es de venir todos los días nada más, pero ahí va a estar presente y desearle la mejor de las suertes en su nuevo reto.

No me cabe duda que le va a ir muy bien, desearle lo mejor y sobre todo es un mensaje a todos Ustedes, que ese liderazgo es un liderazgo que va rotando, que va cambiando a lo largo de los años, pero que Ustedes son la parte permanente de la regulación, los que van a conocer la Institución también, entonces abracé los buenos ratos, los malos ratos, los pleitos, los buenos pleitos, los buenos gritos también y los malos, todo eso ha pasado y seguirá pasando porque creo que en una organización hecha de personas, hay diferencias y de esas diferencias precisamente es que surge la riqueza de las soluciones y la riqueza de las relaciones interpersonales.

Creo que no tengo nada más que agregar que desearte muchísima suerte y ahí nos seguimos viendo de por sí, más en Costa Rica, si va a estar por aquí es más fácil verse y adelante, para atrás ni para coger impulso.

GEORGE MILEY ROJAS:

Gracias Carlos, gracias Maryleana por sus palabras, realmente ha sido una travesía muy interesante para contar lo aburrido que es el trabajo. Cuando nosotros vinimos acá me acuerdo y para contarles un poquito la historia, estaba trabajando en aquel tiempo en Orange, saqué mi maestría en Estados Unidos y uno de mis mejores amigos se casaba, entonces me llamó, me dijo vente. Iba para Londres y después pasaba a Grecia entonces por esas cosas de la vida Ilamando a mi amigo en Grecia para saber como estaba la cosa de los hoteles y como hago para contactar los espacios y me acordé que cuando estaba en la maestría tenía un chat de Hotmail, a ver si lo encontraba, porque no contestaba los teléfonos.

Ese día me conecté y eran 4 o 5 de la tarde, volaba al día siguiente, pero mi amigo no apareció y dejé el chat abierto y ese chat abierto a los 15 minutos suena, me fijo a ver quién es, resulta que es el padrino de bodas de mi hermano, hoy por hoy un gran abogado, Esteban Agüero, que en ese momento era negociador de Comex, él fue uno de los negociadores del CAFTA, y Esteban me empieza a hablar y qué como va todo, cuándo vas a venir a Costa Rica, cuándo nos vemos porque siempre hablábamos de que nos viéramos en Ginebra y todas esas cuestiones. Yo pasaba mucho allá, entonces empezamos a hablar y me decía que George viste que ya se abrió el mercado de telecomunicaciones en Costa Rica y le dije qué va a ser Esteban, en Costa Rica nunca se va a abrir eso.



SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 067-2012

El me dijo, no George, negocié esa "vaina" y ya salió la ley, eso era 29 de agosto y la boda era como el 02 de setiembre, pero bueno ese 29 de agosto me dice hay un puesto ahí, un asunto del regulador, cómo del regulador?, Sí es que están haciendo un ente regulador, porque no aplicas?.

Entonce le dije no que pereza, Usted sabe ir a meterse a Costa Rica y que haya enredos y después terminar trabajando con un único operador local que tal vez no sea el que uno quiere y me entró el... "que vacilón", está bien perfecto vamos a ver. Ingresé a la página de ARESEP y ahl vi el concurso y eso que nació de un chat fortuito por buscar a mi amigo en Grecia, es que están aquí cada uno de Ustedes, porque de ahí participé extemporáneamente y para mis documentos tuve que poner a correr abogados para certificar en 24 horas y llegó extemporáneo, no era de Dios que participara.

Estaba en la boda en Grecia cuando me llama Esteban y me dice: viste ampliaron el plazo, entonces salí participando, después de que salió la noticia pasó a 180 candidatos, luego 20 candidatos, luego a 3 y me "volaban" durísimo porque venía de Orange, la verdad de las cosas es que hoy 4 años después aquí estoy y jamás me hubiera imaginado de que me hubiera tocado trabajar con un grupo de gente tan profesional, que ha marcado la pauta de lo que tiene que ser la regulación en Costa Rica.

Cada uno de Ustedes le imprimen ese sabor personal, ese sello propio marca de cada uno de Ustedes, de lo que hacemos, hay gente que muchas veces se pregunta y que hago aquí?, que aportes doy?, es que si no estuviera Usted en ese puesto no podemos funcionar como Institución, si al principio nosotros éramos jefes de orquesta, por un lado imprimíamos, empastábamos, corríamos, las trasnochadas que nos dábamos y fue muy difícil pero poco a poco fuimos llenándonos de personal, que es personal selecto literalmente, porque es seleccionado de la mejor manera. Eso se proyecta en ustedes y en las miles de personas que están en el sector de las telecomunicaciones y para el beneficio de los millones de usuarios que tenemos, a veces nosotros minimizamos el trabajo que hacemos, pensamos en el corto plazo, que hoy hice esto y nada más.

Si pensáramos así no hubiéramos tenido la apertura de sobres que se dio en 6 meses cuando solo estábamos 14. Natalia Ramírez, Maribel Rojas y dos años después se abrió el mercado de móviles y si uno se pone a ver la evolución del mercado se da cuenta uno de que en el 2009 había menos del 20% de hogares conectados a internet y ahora son 45% de los hogares, y en el 2009 teníamos menos del 35% de internet celular y ahora un 100%, o sea pasamos de 1.7 a 1.8 millones de suscriptores a internet, eso es apertura y cuando nos ponemos a ver que el internet móvil no existía básicamente en el 2009, había menos de 2000 suscriptores y hoy hay más de un millón de suscriptores de internet móvil creciendo a tasas alarmantes, eso es apertura, eso es el trabajo que cada uno de Ustedes ha hecho.

De eso, la UIT nos ha hecho artículos, han representado cambios importantes para un país, y eso lo han hecho Ustedes, nosotros aquí desde que llegamos sabemos que nos vamos, de hecho eso es lo único que tenemos asegurado como Miembros del Consejo, nosotros damos la dirección y Ustedes son los que ponen el corazón.

Si bien es cierto como dice Maryleana hemos diferido, me alegro mucho cuando hemos diferido en realidad, cuando hemos dicho no vuelvo a opinar, no, no vuelva a opinar que eso es lo rico, porque si todos pensáramos igual que aburrido sería, que sencillo sería y lo que no cuesta, no lo



SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 067-2012

valora uno y esto ha costado muchísimo, hemos pasado problemas serios económicos, hemos pasado cosas que no quisiera repetir nunca más en la vida, como fue la muerte de Chalo, eso a mí me dejó marcado de por vida, eso es algo que no quisiera nunca volver a experimentar, a uno no le enseñan como jefe a recibir una llamada a las 10 de la noche que se había muerto una persona de la que uno se acaba de despedir y empezar a llamar a los compañeros y tratar de localizarlos y contarles y llorar todos juntos, a mí me dolió muchísimo, pero son experiencias que nos hacen crecer.

Mi papá me decla que no había experiencias ni buenas ni malas, sino experiencias de las que uno aprende y de verdad uno tiene que aprender de todo lo que hace, sacar lo bueno, desechar lo malo, sacarle ese provecho a la vida, es muy corto el tiempo que pasamos aquí y de verdad hay que disfrutar mucho, pero dentro de ese disfrute está esa convivencia como familia que somos, si bien hay un grupo que está sentado más cerca que otros, somos una misma Institución, llevamos una misma camisa, como les digo, costó mucho llegar a lo que estamos hoy y casi nos cuesta el puesto, nos costó escrutinio público, nos costó jaladas de orejas de todo el mundo, pero seguimos avanzando como Institución porque si algo hemos dicho es que SUTEL no es ARESEP y no en el mal sentido sino que buscamos esa identidad propia, esa identidad que la ley creó algo nuevo y aprovechemos y hagamos de eso nuevo algo único y día a día lo hacemos.

Cuesta mucho, como decía Maryleana, que van a hablar mal, bueno el día que no hablen mal del regulador algo malo estamos haciendo, porque siempre vamos a incomodar o a los operadores o a los usuarios, aquí nosotros regulamos para el mercado, no regulamos para una empresa individual, y que todos los usuarios tengan los beneficios de la apertura, el trabajo que queda por delante es un trabajo para mí muy duro, el trabajo representa un trabajo difícil y más que nunca ahorita tenemos que seguir pensando en esa unidad, en esa cohesión de SUTEL como Institución.

SUTEL no puede ser Dirección General de Calidad por una esquina y Dirección General de Mercados en otra y Dirección General de Operaciones en otra, SUTEL es una sola, cada uno de Ustedes es SUTEL, sus acciones buenas o malas van a ser reflejadas, tenemos que tener ese espíritu de que lo que hacemos no es en un corto plazo hoy sino que es a largo plazo.

De verdad me siento más que halagado de haber tenido la oportunidad de haber trabajado con Maryleana y con Carlos Raúl, con Walter también que nos ayudó mucho al inicio y nos sigue ayudando en temas de infraestructura donde nadie quiere meterse, él se mete de cabeza, cada uno de Ustedes le ha dado aígo a esta SUTEL que realmente a uno le place muchísimo; anoche fui a tomarme un refresco con Mario Campos y me preguntaba: vos te acuerdas del primer día? Y sí me acuerdo del primer día, recuerdo como dice Maryleana entramos a una sala de sesiones y uno así como el venado cuando sale a la calle y es de noche y Usted está a punto de atropellarlo.

Al momento apareció Maribel y empezó a hacernos preguntas, no entendía que era lo que nos estaba hablando, que el SAU y que el AU y que el OT, y qué título le ponemos al documento y el que Usted quiera, como lo hacen en la ARESEP?, y después no recuerdo quien fue que nos envió a otro edificio y después me perdía en ARESEP, que edificio más grande, claro y después vi que era diminuto, pero ahí fuimos y conocimos al equipo de DITEC, Walther Herrera nos presentó a todas las personas del equipo de DITEC e inmediatamente se dio la química y ese equipo eran las personas que habían de DITEC más los tres Miembros del Consejo que estábamos trabajando junto con DITEC.



SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 067-2012

Éramos 12 personas, la primera contratación que hicimos fue Mariana y Natalia Ramírez y ahí nos quedamos, ese fue todo el personal, pasamos de 12 a 14 por 8 meses y con ese equipo tuvimos que hacer milagros. Volviendo a ese primer día me doy cuenta como hemos cambiando, como hemos crecido y todo para bien, yo redactando cánones, Maryleana redactando planes operativos y ahora tener gente especializada en cada una de esas cosas, ahí uno se da cuenta de que en verdad nos hacía falta mucha gente y la gran labor que hacen todos Ustedes

Ya para ir cerrando porque agarré el churruco y no lo solté, de verdad que a mi me da mucha satisfacción de lo que dejamos o de lo que queda de SUTEL, creo que de verdad las empresas privadas y las instituciones públicas y otros reguladores se desearían de tener un equipo como Ustedes, nosotros de aquí nos vamos a ir, como les va a tocar en su momento a Maryleana y a Carlos pero Ustedes quedan, la SUTEL son Ustedes, nosotros lo que tratamos de darle es ese sabor por un tiempito corto, pero Ustedes son los dueños de esta Institución, Ustedes son los que tienen que velar por que las cosas se hagan bien, Ustedes tienen que seguir con esta cultura de que tratamos de que trabajamos no de 8 a 4 como institución pública, sino que trabajamos por objetivos para que las cosas se hagan, cuando se tienen que hacer, para que la Institución se diferencie.

A pesar de los jóvenes que somos como Institución, la Contraloría a veces nos usa como ejemplo a nosotros de lo que hemos hecho, si bien es cierto nos dieron mucha agua al inicio, somos la Institución más fiscalizada del país en este momento, y nunca hemos tenido salvedades en los criterios, siendo pocos o muchos nos han reconocido el trabajo que hemos hecho y ese trabajo son Ustedes, creo que de verdad Ustedes han marcado un cambio importante en la Institución, hay un antes y un después de cuando cada uno de Ustedes han llegado a sus puestos y definitivamente para mi es muy difícil de verdad irme, es de las decisiones más duras que he tomado, principalmente porque a todos Ustedes les tengo mucho cariño, de verdad que es difícil, más que colegas Ustedes han sido amigos, hemos reído, hemos jugado juntos, hemos pasado por mucho y no me estoy muriendo pero sí como dice Maryleana queda uno cerquita pero si duele dejar a familia.

De verdad que Ustedes han sido como familia, lo han cuidado a uno como si fuera un hermano no como si fuera un jefe. Siempre traté de que no me vieran como jefe porque no me sentía como tal, me sentía como un colega, como un hermano, tratando de darles una guía y diciéndoles sigan por acá y de verdad que así me han tratado y eso es lo más difícil ver todo lo que deja uno, la familia que deja uno, pero bueno son ciclos, así es esto y en el boletín tienen mis datos personales.

Quiero que me sigan contando, que me sigan invitando, que me sigan contando las buenas nuevas y también las no tan buenas porque tal vez no estoy físicamente pero estoy aquí a 5 km de Ustedes, la idea es que esto camine bien, que sigan con la buena marcha que han seguido y que siempre cuenten conmigo en todo momento, que los pueda acompañar, que podamos tomarnos un refresco para que todo siga marchando bien, de verdad que muchas gracias por haberme permitido trabajar con Ustedes, el más honrado aquí soy yo de que me dieran este espacio para compartir tal calidad de compañeros, de verdad un gran abrazo a todos.

CARLOS RAÚL GUTIÉRREZ GUTIÉRREZ:

Si alguno de los presentes quieren usar el derecho de la palabra, si nadie lo va a usar ahora espero que lo abusen ahora en la tarde en la despedida, les agradezco a todos. Perdón don



SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 067-2012

Walther.

WALTHER HERRERA CANTILLO:

Muchas gracias señor Presidente por la oportunidad. En realidad lo que quiero decir es darle gracias a Dios por haberme permitido la oportunidad de conocer a George y por haberme permitido compartir con él durante estos 3 años 8 meses o 9 meses, no sé porque el boletín dice los dos. Eso deja dos enseñanzas importantes, una que los grupos se cohesionan cuando hay problemas y a pesar de los problemas y las diferencias de criterios que podamos llegar, es precisamente cuando las personas deciden enfrentar retos comunes es cuando se coaccionan y se conocen propiamente y de ahí mi agradecimiento a George también por esa apertura de no solo conocer a George, que es Miembro del Consejo y que estuvo como Presidente, sino conocer al George persona y permitirme a mi en lo personal, no solo conocerlo como persona sino conocer a su familia y compartir con su familia que es muy agradable.

Así que es solo agradecerle su esfuerzo, su trabajo que hizo en la Institución porque de verdad es por la Institución pero la Institución está aquí por ser una institución del estado más sino por ser en beneficio del usuario y gracias también a nombre del pueblo de Costa Rica por el trabajo que desempeñó en estos 3 años 8 meses. Muchas gracias a George también por el esfuerzo que hizo por sacar este tema adelante, aquí estaremos, algunos sí y otros no, pero bueno así es esto, lo que sí es importante es que nos queda ese recuerdo, esa remembranza de esa persona, de esa apertura no solo como jefe sino como persona y de ahí agradecerle esa oportunidad y darle gracias a Dios de haberlo conocido y recuerde que a pesar de las diferencias hay que hacer una distinción muy importante, hay que distinguir y separar las cosas personales de las diferencias que podamos tener en el trabajo.

Hoy tengo un amigo más y deseándole a Dios que tenga los mejores parabienes que pueda tener en su vida personal y con su familia y muchas gracias.

CARLOS RAÚL GUTIÉRREZ GUTIÉRREZ:

SI nadie más va a hacer uso de la palabra entonces el Consejo y todos los empleados de la SUTEL presentes y los que se disculpan por no poder estar presentes hacen en este momento un reconocimiento especial al señor George Miley Rojas por su excelente gestión y los Miembros del Consejo de la SUTEL 2009-2012 le agradecen por su excepcional esfuerzo y que nos sirva de ejemplo a todos, muchas gracias.

MARIO CAMPOS RAMÍREZ:

De parte de todos los funcionarios de la SUTEL este es un pequeño recuerdito. Aprovechando que este año tuvimos la oportunidad de tomarnos una foto la quisimos firmar para que te la lleves como un recuerdo de todos nosotros, del aprecio, del cariño que te tenemos, de todo lo que aprendimos con vos, esa oportunidad que nos diste a muchos de aquí de ser más que un jefe ser un amigo, una persona en la cuál confiar, de la cuál personalmente aprendí mucho y no tanto como te decía ayer cuestiones de técnica ni nada de eso, sino principalmente cuestiones de vida, cuestiones de creérsela, cuestiones de luchar, de ser mejor y principalmente entender que como dijiste ahora nosotros podemos ser una Institución diferente, siempre pública pero diferente en el sentido de hacer bien y el reto que nos queda a nosotros también de que tenemos que luchar para





SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 067-2012

que la SUTEL, digan lo que digan y critiquen lo que critiquen seguirá. Muchas gracias George."

Después del cambio de impresiones consignado anteriormente, el Consejo de la Superintendencia de Telecomunicaciones dispone:

ACUERDO 001-067-2012

Agradecer al señor George Miley Rojas, las labores desarrolladas en la Superintendencia de Telecomunicaciones durante su gestión por el periodo comprendido entre los años 2009 y el 2012, tiempo durante el cual desarrollo diferentes funciones como Miembro de este Cuerpo Colegiado y ejerció, durante un lapso, el cargo de Presidente del Consejo y desearle de parte de toda la Institución, el mejor de los éxitos en sus nuevas funciones.

ACUERDO FIRME.

A LAS 11:00 HORAS FINALIZA LA SESION.

CONSEJO DE LA SUPERINTENDENCIA DE TELECOMUNICACIONES.

CARLOS RAUL GUTIERREZ GUTIERREZ

PRESIDENTE

LUIS ALBERTO CASCANTE ALVARADO SECRETARIO